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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO 1 
PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 04/2019                                 Caráter: Ordinário 3 
Data: 09/05/2019                                                                        Local: Sala de Reuniões do Nippec. 4 
Às quinze horas do dia nove de abril de dois mil e dezenove, os membros do Conselho de Centro 5 
do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se sob a presidência do diretor Marcelo 6 
Alves Mendes, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): professores (as): Valéria 7 
Priscila de Barros, Andréa Rocha Escobar, Eduardo José dos Reis Dias, Maria Jeane dos 8 
Santos Alves, Adilmo Francisco dos Santos, José Hunaldo Lima, Derli Machado de Oliveira, 9 
Samuel da Cruz Canevari, Renata Cristina Kiatkoski Kaminski, Alcides Xavier Benicasa e  10 
José Maxuel de Farias Ferreira. Representante do NIPPEC: Victor Hugo Vitorino Sarmento. 11 
Representante da Bicampi: Patrícia Severiano Barbosa. Faltas justificadas: João Alves Carvalho 12 
Filho e Marcela Eugênia da Silva Cáceres. Ausências sem justificativas: José Gerivaldo dos 13 
Santos Duque, Paulo David Almeida da Silva, Arlei Batista Lima e Marcus Túlio de Araújo 14 
Machado. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Apreciação da ata da 15 
reunião ordinária do dia 11 de abril de 2019. Item 03. Aprovação do ad referedum relativo ao 16 
processo n°23113.024898/2019-58 (Licença Capacitação do docente Ricardo Nicasso Benito do 17 
Departamento de Matemática). Item 04. Apresentação do Relatório de Gestão 2018. Item 05. O 18 
que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, prof. Marcelo 19 
Alves Mendes, declarou aberta a reunião, fez a leitura da pauta e colocou-a em discussão. Item 01.  20 
O prof. Marcelo Mendes explicou que os informes das reuniões do Conselho de Centro serão 21 
enviados para os chefes, para que os mesmos repassem aos docentes em reunião departamental. Ele 22 
informou sobre o decreto que oficializou o corte de 30% no repasse de recursos para as Instituições 23 
de Ensino Federais de todo o país, demonstrou preocupação com os cortes, e solicitou que os 24 
docentes e toda a comunidade acadêmica tenham mais zelo com o patrimônio físico da 25 
Universidade, uma vez que é preciso racionalizar todos os recursos disponíveis (água, luz, perda de 26 
materiais, zelo com os aparelhos de ar condicionado). Prof. Marcelo Mendes solicitou que os 27 
docentes tenham atenção ao reservar os espaços, e que caso o evento venha a ser cancelado, avisar 28 
com antecedência aos setores responsáveis para evitar desperdício com energia elétrica. Ele 29 
explicou que foi convocada uma reunião de emergência para amanhã dia 10/05 em São Cristóvão, 30 
com os diretores e pró-reitores para discutir como será o funcionamento da Universidade a partir de 31 
amanhã, diante do quadro de cortes que se aproxima. Dando continuidade aos informes, ele 32 
esclareceu que foi enviada pelo gabinete do reitor, a portaria n°612 de 07 de maio de 2019 que 33 
solicita providências para a realização das eleições para escolha de representantes docentes nos 34 
Conselhos Superiores (CONSU e CONEPE) que ocorrerá no dia 03 de julho de 2019. Em tempo, 35 
prof. Marcelo Mendes informou que ocorrerá no mesmo período, as eleições para representante 36 
docente e técnico administrativo para o Conselho de Centro. Ele destacou que os representantes 37 
docentes no Conselho de Coordenação de Curso estão vencendo os mandatos, e os departamentos 38 
deverão realizar eleições para escolha do novo representante. Prof. Marcelo Mendes informou que 39 
os festejos juninos do Campus será dia 07 de junho a partir das 19h da noite, e conta com a 40 
participação de toda a comunidade acadêmica, em tempo destacou que está sendo rifado um balaio 41 
junino, que será destinado para a manutenção do projeto bicicleta solidária. Ele ressaltou que já foi 42 
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aprovado na 3ºsessão da Câmara de vereadores de Itabaiana a cessão (pelo período de 3 anos) do 43 
terreno da prefeitura para o Campus prof. Alberto Carvalho, faltando apenas a publicação no diário 44 
oficial do município. O prof. Marcelo Mendes destacou que o refeitório já foi licitado, mas a sua 45 
efetivação depende de recursos da universidade na fase discricionária, ele destacou que uma das 46 
empresas que concorreram ao pleito entrou com recurso e este está sendo avaliado. Prof. Marcelo 47 
Mendes esclareceu que buscará informações de como ficará a questão do refeitório com o anúncio 48 
dos cortes nos recursos financeiros da UFS. Ele lembrou que foi aprovado uma greve unificada 49 
(docentes e técnicos administrativos) para o dia 15 de maio. A prof. Jeane informou que está 50 
marcado um ato na praça João Pessoa em Itabaiana no dia 15 de maio. O prof. Marcelo Mendes 51 
informou que dia 7 de maio ocorreu a colação de grau, e esta contou com um número expressivo de 52 
alunos, mesmo não sendo a formatura do período regular de saída de alunos. Item 02. Prof. 53 
Marcelo Mendes apresentou a ata da reunião ordinária realizada no dia 11 de abril de 2019, 54 
colocou-a em regime de votação e os conselheiros a aprovaram por unanimidade. Item 03. Prof. 55 
Marcelo Mendes leu o ad referedum (anexo a esta ata), ele explicou que o conselho não se atentou 56 
ao fato de reconhecer o mérito, e a relevância da instituição onde a licença capacitação será 57 
realizada, e por este motivo o processo voltou, mas já realizou os encaminhamentos necessários 58 
para dar celeridade ao processo. Prof. Marcelo Mendes colocou em regime de votação a aprovação 59 
do ad referedum relativo ao processo n°23113.024898/2019-58 (Licença Capacitação do docente 60 
Ricardo Nicasso Benito do Departamento de Matemática). Os conselheiros aprovaram por 61 
unanimidade. Item 04. Prof. Marcelo Mendes apresentou com o uso do Data show o relatório de 62 
gestão do ano de 2018, ele explicou que ocorreu um aumento considerável no número de viagens 63 
realizadas, uma vez que agora já é possível abastecer os carros aqui em Itabaiana o que facilitou na 64 
logística e programação das viagens. Ele destacou que o departamento de Biociências foi o que 65 
mais realizou viagens, quando comparado aos demais departamentos. O prof. Marcelo Mendes 66 
explicou que o cartão coorporativo não tem fluxo contínuo, uma vez que o seu uso está atrelado a 67 
disponibilidade de recursos financeiros. Ele destacou que quando assumiu a gestão, em 2017 68 
encontrou muitas máquinas paradas (Computadores) e utilizou o cartão corporativo para sanar este 69 
problema. Prof. Marcelo Mendes salientou que o mini auditório está com um índice de reserva 70 
bastante elevado, sendo usado muito mais para dar aulas do que propriamente para eventos. Ele 71 
esclareceu que a prestação de serviços de refrigeração e parte elétrica ocorreu um aumento em 72 
virtude dos aparelhos de ar condicionados que foram instalados nas salas de aulas. O prof. Marcelo 73 
Mendes explicou que os demais dados estão detalhados no relatório de gestão, e qualquer dúvida 74 
que os docentes venham a ter, ele está à disposição para esclarecer. Prof. Samuel Canervari 75 
ressaltou a quantidade de copos descartáveis que são usados pelos setores. Prof. Marcelo Mendes 76 
salientou que no Departamento de Geografia os docentes adotaram canecas, com o intuito de deixar 77 
de usar os copos descartáveis, mas essa prática ainda não está enraizada no dia a dia dos docentes. 78 
A prof.ª Valéria ressaltou a importância de realizar uma campanha de conscientização, para que 79 
toda comunidade acadêmica adote seu copo. Prof. Marcelo Mendes colocou em regime de votação 80 
o regime de votação o relatório de Gestão 2018, os conselheiros aprovaram por unanimidade. Item 81 
05. Prof. Marcelo Mendes explicou que a foi acionada pelo Ministério Público do Trabalho, para 82 
responder a respeito de denúncias relativas aos estágios curriculares, segundo consta, os discentes 83 
estariam exercendo atividades remuneradas com carga horária de 8h, e sendo registrada no sigaa 84 
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4h. Ato contínuo, ele explicou que outra denúncia esta relacionada a área de saúde, pois os alunos 85 
vão aos hospitais e realizam procedimentos sem a supervisão do docente. Prof. Marcelo Mendes 86 
esclareceu que quando o Ministério Público questiona a Universidade, ele quer saber exatamente 87 
como a instituição esta executando os procedimentos de estágios curriculares. Ele destacou que 88 
anteriormente os departamentos já haviam respondido a este questionamento através de 89 
memorando, mas o ministério público questionou de novo, mas agora de forma mais específica, 90 
querendo saber: 1- Como ocorre o registro dos estágios (tem aluno que está realizando estágio, mas 91 
não está registrado no sigaa); 2- Como está sendo avaliado o espaço onde o discente desenvolve o 92 
estágio; 3- Como está sendo feito o acompanhamento in loco dos discentes nos estágios. Prof. 93 
Marcelo Mendes esclareceu que o Ministério Público irá eleger uma amostragem de 30% dos 94 
estágios e irá realizar a averiguação in loco. A prof.ª Jeane explicou que existe o estágio da 95 
secretaria estadual de educação, em que o aluno recebe uma bolsa, e esta precisa ser autorizada pelo 96 
chefe do departamento, o estágio remunerado conta com um orientador (da escola) e um supervisor 97 
(da instituição – UFS). Ela esclareceu que é emitido um relatório semestral (via sigaa) das 98 
atividades do discente, um do orientador e outro do supervisor da instituição. Prof. Adilmo 99 
manifestou indignado em relação a falta de informações sobre os estágios remunerados, pois os 100 
alunos aparecem no sistema do chefe, sem que haja nenhuma notificação ou informação relativa ao 101 
estágio que o discente está realizando nas escolas. Prof. Marcelo Mendes esclareceu que os estágios 102 
obrigatórios e não obrigatórios só podem iniciar quando passarem pela tramitação e homologação 103 
por parte dos responsáveis. Ele ressaltou que é necessário realizar visitas aos alunos nas escolas 104 
onde estão realizando os estágios. Prof. Marcelo sugeriu convocar a comissão de estágio do 105 
Campus para discutir o assunto dentro do conselho de Coordenação de Curso. A prof.ª Jeane 106 
explicou que seus alunos desenvolvem estágio nas escolas do município de Itabaiana, e é 107 
combinado o dia para que para que o docente realize a visita in loco. O prof. Marcelo Mendes 108 
esclareceu que o DELIB juntamente com a divisão de estágio elaborará um documento que será 109 
envido para os chefes preencham mostrando como os centros estão acompanhando seus alunos de 110 
estágios. A prof. Maria Jeane informou que no mês de junho estará realizando três concursos 111 
públicos para as vagas deixadas pelos professores removidos para o Campus de São Cristóvão. O 112 
prof. Alcides explicou que o projeto histórico das atas foi finalizado, mas percebeu que alguns 113 
departamentos os bolsistas não concluíram os trabalhos, assim sendo ele se comprometeu a enviar 114 
memorando aos departamentos com os arquivos. Ele se despediu do Conselho e agradeceu a 115 
permanência pelo acolhimento e pelo aprendizado durante o período em que foi conselheiro. Nada 116 
mais havendo a tratar, prof. Marcelo Mendes agradeceu a todos os presentes e deu por encerrada a 117 
reunião, eu, Ana Flávia dos Santos, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será 118 
assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, 119 
nove de maio de dois mil e dezenove. 120 


